

# Mitgliederversammlung beim FVI

Der FV Illertissen führte am vergangenen Donnerstag seine ordnungsgemäße Mitgliederversammlung durch. 65 Mitglieder waren erschienen und verfolgten die Berichte der einzelnen Vorstände und Sparten. Die Begrüßung hatte, wie allgemein üblich, der Vorsitzende Wolfgang Schiller übernommen. Er übergab anschließend die Versammlungsleitung an den ehemaligen Vorsitzenden Josef Fackler. In seinem Geschäftsbericht betonte Wolfgang Schiller, welch großer Segen der Hauptsponsor, die Firma Kränzle, vertreten durch Ludwig Kränzle, für den Verein sei. Gleichzeitig bedankte er sich auch bei den vielen anderen Sponsoren, deren Zahl deutlich gestiegen sei. Der Verein habe derzeit 540 Mitglieder, habe zwei aktive Mannschaften und 13 Jugendmannschaften in Betrieb. Wolfgang Schiller ging auch noch auf die Diskussion bei der Regionalligatagung, die erst stattfand, ein. Dabei wurde u.a. diskutiert, dass eventuell in Zukunft die Meister der Regionalligen Südwest und West direkt aufsteigen und die Titelträger aus Nord, Nordost und Bayern zwei weitere Aufsteiger ausspielen könnten. Wolfgang Schiller wies auch auf einen runden Tisch am 06. Oktober hin, wo sich Stadt, Polizei und FVI Führungsspitze über eine Erhöhung der Stadionkapazität unterhalten. Das Gastspiel des TSV 1860 München im März könnte das erforderlich machen. Der sportliche Leiter Karl-Heinz Bachthaler führte anschließend aus, dass er nur Positives zu berichten habe. Man habe schon zwei Mal die Teilnahme am DFB Pokal erreicht und belege in der ewigen Tabelle der Regionalliga den 3. Platz, hinter Bayern München und dem TSV 1860 München. Man sei im Verein sehr stolz auf den erreichten 5. Tabellenplatz vergangene Saison, habe aktuell im Kader einen Altersschnitt von unter 23, mit 5 Spielern aus der eigenen Jugend bzw. Landesligamannschaft. Der Altersschnitt sei derzeit sogar unter 21 und sie habe Tuchfühlung zur Tabellenspitze. Der neue Jugendleiter, Wolfgang Ern-Windeisen und seine Stellvertreterin Diana Baur konnten verkünden, dass alle Mannschaften in oberen Klassen aktiv seien. Die U19 gar in der Bayernliga, eine Liga unter der U19 Bundesliga. Die U17 habe mit 11 Punkten Vorsprung und 114:11 Toren den Aufstieg in die Landesliga geschafft. Die U15 sei Tabellendritter, die U13 spiele in der Bezirksoberliga und die U11 habe den Meistertitel geschafft. Insgesamt habe man 200 Kinder in 13 Mannschaften mit 30 Trainern und Betreuern. Ein Highlight sei die Tatsache, dass die U15 bei einer Ausschreibung des BLSV eine Reise nach China, vom 26.10. bis zum 05.11. zugesichert bekommen habe. Auch das dreitägige LEW Turnier mit 100 Teilnehmern sei ein voller Erfolg gewesen. Für die AH berichtete Heribert Sälzle u.a. vom Turnier um den Werner Mayer Pokal in der Sporthalle Au und mehreren ausgetragenen Spielen im Freien mit teils guten Ergebnissen. Finanzvorstand Wolfgang Deufel konnte eine positive Bilanz verkünden, die Kassenprüfer Anton Jenuwein und Josef Fackler bescheinigten ihm tadellose Arbeit. Nach dessen Entlastung und der des Ausichtsrates sowie der Vorstände wurde noch eine Ehrung vorgenommen. Florian Schließer, der leider verhindert war und Emanuel Schiller(s. Bild) wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Ehrenrat Josef Fackler ergänzte, dass schon im Jahr 2016 insgesamt 37 Ehrungen vorgenommen werden konnten.



Bild(hs):v. Links nach rechts-Vorstand Wolfgang Schiller, Emanuel Schiller(25 Jahre Mitglied), Ehrenrat Josef Fackler, Sportvorstand Karl Heinz Bachthaler